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A Trieste arriva l'ora del bunkeraggio di Gnl ship to ship

Porti Il rifornimento della Silver Ray avverrà dalla bettolina Ravenna Knutsen che fa la spola fra la Spagna e
l'adriatico per Edison

di Redazione SHIPPING ITALY Domani, lunedì 29 luglio, per la prima volta il

porto di Trieste sarà teatro di un'operazione di bunkeraggio di gas naturale

liquefatto per la nave da crociera Silver Ray della compagnia extra lusso

Silversea. SHIPPING ITALY lo scorso 28 giugno aveva preannunciato questa

possibilità che potrà ora concretizzarsi grazie a un'apposita ordinanza firmata

dalla Capitaneria di porto di Trieste nei primi giorni di liglio. La bettolina che

materialmente effettuerà il rifornimento e che ha trasportato in alto Adriatico il

Gnl è la Ravenna Knutsen che si trova già in rada di fronte allo scalo giuliano.

Al momento è ancora una possibilità ma varie parti coinvolte stanno lavorando

alacremente affinchè nel porto di Trieste possa concretizzarsi già dal prossimo

mese di luglio il rifornimento via bettolina di gas naturale liquefatto alla

nuovissima nave da crociera Silver Ray di Silversea, società extra lusso del

gruppo Royal Caribbean. Secondo quanto appreso da SHIPPING ITALY a

fornire il carburante dovrebbe essere, già dal prossimo mese di luglio e fino a

settembre, Edison che già oggi il Gnl lo riceve con frequenza regolare dalla

Spagna grazie a una bettolina ( la Ravenna Knutsen ) che preleva il prodotto e

lo trasporta al deposito onshore nel porto di Ravenna inaugurato nel 2021. L'ultimo scoglio da superare sembra

essere il necessario via libera da parte della capitaneria di porto di Trieste senza il cui assenso le operazioni di

rifornimento, mentre la nave è ormeggiata al Trieste Terminal Passeggeri, non saranno possibili. Silver Ray è la

seconda nave della innovativa Classe Nova consegnata appena un mese fa dai cantieri tedeschi Meyer Werft alla

compagnia Silversea (gruppo Royal Caribbean) e da Trieste offre crociere di 11 giorni con partenza dal porto di

Venezia, scalo nel capoluogo giuliano e arrivo ad Atene, con scali nei porti di Zadar, Hvar, Dubrovnik, Bari, Kotor,

Corfu, Heraklion e Santorini. Fino ad oggi in Italia è stato sperimentato con successo solo una volta nel porto di

Spezia il rifornimento ship to ship di Gnl alla nave da crociera Costa Smeralda di Costa Crociere avvenuto nel 2020 ,

mentre prima un altro rifornimento di un rimorchiatore era stato portato a termine ma tramite la modalità truck to ship ,

quindi da terra. Stessa modalità di rifornimento di gas naturale liquefatto tramite autobotte da terra è avvenuto nelle

scorse settimane nel porto di Trapani dove il nuovo traghetto Nerea preso in consegna da Caronte & Tourist Isole

Minori è in servizio per coprire la tratta con l'isola di Pantelleria. In futuro la compagnia di navigazione siciliana intende

rifornire i suoi traghetti più moderni, sempre con la stessa modalità truck to ship , di biogas, carburante 100%

sostenibile derivato dagli scarti organici. N.C. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI

Shipping Italy

Trieste

https://www.shippingitaly.it/2024/07/28/a-trieste-arriva-lora-del-bunkeraggio-di-gnl-ship-to-ship/


 

domenica 28 luglio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 22

[ § 2 4 5 0 8 9 4 6 § ]

AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Trieste
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Rifornimento "storico" di Gnl a una nave in porto: è il secondo caso in Italia

Arriverà domani al Molo VII la Silver Ray, nuova nave da crociera del gruppo a

Silversea. La modalità di bunkeraggio sarà lo ship to ship, ossia da bettolina a

nave, tecnica utilizzata una sola volta in Italia TRIESTE - Per la prima volta a

Trieste e per la seconda volta in Italia, una nave da crociera riceverà un

rifornimento di gas naturale liquefatto (Gnl) da nave a nave. Arriverà infatti

domani, lunedì 29 luglio, al Molo VII, la Silver Ray, nave bianca appena

realizzata, alimentata appunto a Gnl e appartenente a Silversea, società extra

lusso del gruppo Royal Caribbean. Un altro rifornimento di Gnl è stato eseguito

di recente a Trapani, ma con la modalità truck to ship, ossia da terra. La

modalità di bunkeraggio sarà lo ship to ship, ossia da bettolina a nave, tecnica

utilizzata una sola volta in Italia (per la nave Costa Smeralda a La Spezia, nel

2020). La capitaneria di porto ha già dato l'ok all'operazione, con ordinanza

emessa lo scorso 5 luglio.

Trieste Prima

Trieste

https://www.triesteprima.it/cronaca/trieste-nave-crociera-rifornita-gnl.html
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A Porto Marghera autorizzata una pipeline sotterranea fra i terminal di Cereal Docks

Porti L'opera è concepita per il trasferimento di oli vegetali mettendo in

connessione l'impianto produttivo di via Banchina Molini, dove avverrà lo

sbarco del prodotto via nave, e il deposito costiero di via Righi, dove è situato

un parco serbatoi di stoccaggio aggiuntivo di Redazione SHIPPING ITALY

L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Adriatico Settentrionale ha reso noto di

aver autorizzato un importante intervento per collegare tramite pipeline

sotterranea due stabilimenti di Cereal Docks all'interno del porto di Marghera.

L'opera, concepita per il trasferimento di oli vegetali e prevista dal Piano

Operativo Triennale dell'Ente, metterà in connessione diretta l'impianto

produttivo di via Banchina Molini, dove avverrà lo sbarco del prodotto via

nave, e il deposito costiero di via Righi, dove è situato un parco serbatoi di

stoccaggio aggiuntivo. La tubazione interrata sarà lunga 2,6 km e del diametro

interno di 250 mm. La port authority in una nota spiega che l'intervento

consentirà di abbattere di circa 27.700 KG/anno le emissioni di CO dovute

all'utilizzo di mezzi di trasporto pesanti. Al momento, infatti, il deposito

costiero di via Righi, pur disponendo di un affaccio sul canale Brentella, non

può essere impiegato come sito di trasbordo marittimo in quanto non ci sono le batimetrie necessarie per far

transitare i le navi impiegate per il trasporto degli oli vegetali. Conseguentemente, il sito è ad oggi alimentato

esclusivamente tramite autobotti che fanno quotidianamente la spola tra i due stabilimenti di proprietà di Cereal

Docks. È, inoltre, attualmente in corso la conferenza dei servizi per la costruzione di 6 silos nel sedime dell'impianto di

Banchina Molini, dedicati al condizionamento del seme di soia nella fase cosiddetta di "preparazione", preliminare al

processo industriale di trasformazione. L'investimento per entrambi i progetti è di 15 milioni di euro e la capacità

totale di stoccaggio dei due stabilimenti, una volta connessi tra loro, raggiungerà le 130.000 Tm complessive.

"L'intervento - chiarisce il Presidente dell'Adsp veneta, Fulvio Lino Di Blasio - è necessario per potenziare l'operatività

e la competitività dell'azienda che è un attore di fondamentale importanza nel nostro scalo, da sempre punto di

riferimento per il traffico agroalimentare, grazie anche all'ampio retroterra industriale e alle efficienti connessioni

intermodali. Industria molitoria, della mangimistica e della spremitura di semi oleosi sono attività importanti nel nostro

mix di merci, che ci consentono di affermarci tra i principali porti multipurpose a livello nazionale". Cereal Docks

Marghera è il principale operatore agribulk del porto di Venezia. L'impianto di produzione, acquisito nel 2011 dalla

multinazionale Bunge e oggetto di revamping con investimenti del valore di 100 milioni per il raddoppio della capacità

produttiva, è strutturato per ricevere e trasformare semi di soia provenienti da diverse aree del mondo. Sempre a

Marghera, Cereal Docks è presente con il deposito costiero in via Righi per lo stoccaggio

Shipping Italy

Venezia

https://www.shippingitaly.it/2024/07/27/a-porto-marghera-autorizzata-una-pipeline-sotterranea-fra-i-terminal-di-cereal-docks/
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degli oli. Lo stabilimento di Marghera (35 dipendenti) opera in sinergia con le altre strutture del Gruppo Cereal

Docks ed è dotato di una capacità di stoccaggio di 80 mila tonnellate, che alimentano un impianto di estrazione di oli,

farine e lecitine con una potenzialità di circa 1 milione di tonnellate/anno di seme lavorato. Le destinazioni d'uso dei

prodotti di Cereal Docks Marghera sono rivolte ad applicazioni nel settore alimentare e nella nutrizione animale. Per

garantire efficienza e continuità di servizio al mercato, l'impianto è dotato di una banchina di sbarco per navi

transoceaniche e di una piattaforma logistica che integra nave, rotaia, gomma. "Accogliamo con soddisfazione la

notizia dell'autorizzazione - dichiara Paolo Fanin, amministratore delegato di Cereal Docks Marghera - che è arrivata

in tempi relativamente veloci. La pipeline, insieme al progetto dei nuovi silos di stoccaggio, confermano che Cereal

Docks crede nell'importanza strategica del porto di Venezia". "Il collegamento via pipeline dello stabilimento di

Banchina Molini con il deposito costiero oli vegetali di via Righi - afferma Roberto Olivo, direttore dello stabilimento -

è un progetto ambizioso, con caratteristiche uniche a livello europeo, che avrà ricadute positive in termini di

sostenibilità ambientale e ci consentirà di razionalizzare i flussi logistici, portando a un miglioramento del servizio ai

nostri clienti, ovvero primarie industrie alimentari nazionali che rappresentano il settore più importante nel nostro

manifatturiero, con un giro d'affari di 179 miliardi di cui 64 destinati all'esportazione". ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Venezia
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Aeroporto: quando un ente pubblico difende il bene dei cittadini

di Maurizio Rossi* Domani (lunedì 29 luglio ndr) dalle 11.00 del mattino ci

saranno assemblee e Cda all'Aeroporto Cristoforo Colombo . La prima

assemblea ordinaria con due temi all'ordine del giorno: gradimento ingresso

azionista MSC e nomina amministratore del Cda dopo le dimissioni di Ivan

Pitto in quota all'Autorita' portuale A seguire ci sarà' l'assemblea straordinaria

per l'aumento di capitale di 4.5 milioni di euro , che servirebbero a ripianare le

perdite di un bilancio non ancora approvato dall'assemblea che potrebbe avere

una perdita inferiore qualora tutte le voci dovessero essere ritenute non di

competenza solo dell'anno 2023 ma spalmabili sino al 2029 data della fine

della concessione che vedrà' una gara europea indetta da ENAC per la nuova

concessione trentennale. Pertanto l'aumento di capitale necessario è' ancora di

un importo molto discusso tra i membri del Cda e gli azionisti che

ricordiamolo, escluso Adr che ha il 15% , sono soggetti pubblici che hanno

precisi iter da seguire obbligati per legge, che ben conoscono sia Camera di

Commercio sia i commissari Ammiraglio Seno e Professor Benedetti di Adsp

che det iene i l  60%. Nel  pomeriggio poi  s i  r iuni rà '  i l  Consig l io d i

amministrazione della società' con oggetto : valutazione del consiglio dell'esito delle assemblee ed eventuale nomina

di un liquidatore. Con questo ordine del giorno di fatto il Presidente Lavarello, che ha precise responsabilità, con il

resto del Cda e i suoi consulenti Avvocato D'Angelo e la società' di consulenza PWC, vogliono legittimamente e

comprensibilmente togliersi eventuali responsabilità civili e penali e per tale ragione i due temi all'ordine del giorno

sono consequenziali l'uno dell'altro. Verra' chiesto quindi al Cda, a seconda di quello che decideranno gli azionisti nelle

due assemblee precedenti, di prendere diverse decisioni compresa quella, qualora non venga approvato l'aumento di

Capitale, di mettere la società' in liquidazione. Va chiarito che sul tema delle azioni dei Benetton detenute ad oggi

tramite Adr (Aeroporti di Roma) per il 15%, alle assemblee di lunedì 29 partecipera' o sarà' assente, ancora il

rappresentante di Adr perché nessuna vendita delle azioni è' stata effettuata. E nonostante quanto si sia letto sui

giornali io avevo già' il 21 luglio scritto (LEGGI QUI) che Camera di Commercio avrebbe potuto esercitare, come da

statuto, la prelazione sul suo 4% ed eventualmente sulle quote inoptate qualora l'Autorita' ' di sistema portuale non

avesse esercitato il suo diritto alla prelazione sull'11% di sua competenza. A mio giudizio Camera di Commercio fa

bene a esercitare opzione su tutto il 15% e pare che sia anche obbligata a farlo secondo lo statuto di acquistare

anche il cosiddetto "inoptato" (l'11% di sua competenza) perché il valore dell'aeroporto a 3 milioni di euro e'

sicuramente una valorizzazione molto bassa e quel 15% che vende Adr corrisponde solo a 450.000 euro oltre poi a

eventuali aumenti di capitale da finanziare ancora da definire come sopra spiegato. Peraltro Camera di Commercio

con questa

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/44431-aeroporto-quando-un-ente-pubblico-difende-il-bene-dei-cittadini.html
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operazione salira' oltre il 33%, andrebbe al 40% e diventa un azionista che potrà' anche condizionare decisioni di

straordinaria amministrazione e quindi difendere e valorizzare al meglio comunque un bene pubblico nell'interesse dei

cittadini. Questo e' quello che deve fare un ente pubblico, secondo me, lasciando pero' sempre aperta la strada

all'ingresso di azionisti importanti e privati per il rilancio del Colombo. Questo non vuol dire che MSC non potrà'

entrare nell'azionariato (cosa che peraltro Camera di Commercio ha auspicato ed auspico anche io) ma dopo che

verranno esperite tutte le assemblee e ci sarà' una nuova proprietà' temporaneamente tutta pubblica. L' azionariato

quindi dovrebbe diventare 100% pubblico ( 60% Adsp 40% Canera di Commercio) e quindi sarà' anche più facile

avviare la procedura di gara per fare entrare un azionista privato industriale che dovra' gestire il NOSTRO Cristoforo

Colombo nell'interesse collettivo cosa che deve garantire proprio il soggetto pubblico. MSC non ha un piano

conosciuto e comunicato ai cittadini di cosa vorrà' fare del Colombo, vorrebbe che tutti ci fidassimo di loro "alla

cieca" perché è' un indubbio grande soggetto a livello mondiale che sta dando a Genova una attenzione

particolarmente importante. La gara pubblica invece che gli enti pubblici, Autorita' di sistema portuale e Camera di

Commercio dovranno fare, innanzitutto dovrà' motivare e fare una valutazione dell'Aeroporto sottolineando come

decine di milioni di denaro pubblici sono stati investiti nella nuova stazione aeroportuale finanziati dalla Regione, la

vecchia stazione che verra' rifatta, il tapis roulant da 20 milioni sempre finanziato con denaro pubblico, la nuova

stazione ferroviaria che verra' finanziata da Ferrovie ( Rfi) dhe sarà' collegata con l'aerostazione. Tutti questi denari

pubblici dovranno essere valorizzati nella gara alla quale potranno partecipare tutti i player interessati compresa

speriamo MSC. Nell'offerta ritengo che ogni partecipante dovrà' spiegare e garantire il progetto di sviluppo e relativi

investimenti che ad oggi invece sarebbero pari a zero euro se escludiamo il solo aumento di capitale utile per per

coprire le perdite previste dal Cda che ribadisco sono comunque ancora tutte da definire non essendoci un bilancio

2023 approvato. Sinceramente mi auguro che tutti i soggetti in campo, azionisti, consiglieri di amministrazione,

presidente, consulenti, meditino bene sulle conseguenze per tutti noi cittadini delle scelte che faranno, e degli obblighi

oggettivi ben diversi che ci sono per i soci pubblici e per gli eventuali soggetti privati. A tutti ricordiamo che stiamo

parlando dell'Aeroporto di "tutti noi" lo scrissi sin dall'inizio nell'articolo "Giù le mani dall'aeroporto" (LEGGI QUI) . Non

servono oggi prove di forze e sfide all'Ok Corral. I cittadini vogliono garanzie precise sul futuro dell'aeroporto del

"loro" aeroporto e anche valorizzazioni economiche congrue dei beni pubblici, come in altro commento andremo a

vedere per quanto riguarda il futuro dello Stadio di Genova. Maurizio Rossi, Commissione trasporti Senato XVII

legislatura.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Nuovo presidente dell'autorità portuale, candidature fino al 10 settembre

Gli interessati possono presentare la manifestazione d'interesse tramite l'invio

del proprio curriculum vitae, specificando le esperienze e qualificazioni

professionali conseguite nei settori dell'economia dei trasporti e portuale.

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by Anche

l'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure Orientale è tra i nove enti che nei

prossimi mesi dovranno rinnovare i vertici. Il ministero dei Trasporti ha

emesso il bando per recepire le manifestazioni di interesse ad occupare il

ruolo di presidente, attualmente ricoperto da Mario Sommariva per i porti della

Spezia e di Marina di Carrara. Le norme in vigore stabiliscono che il

presidente di ciascuna delle Autorità di sistema portuale sia nominato dal

ministro delle Infrastrutture e dei trasporti, d'intesa con il presidente della

Regione o i presidenti delle Regioni interessate, sentite le commissioni

parlamentari e che sia "scelto fra cittadini dei paesi membri dell'Unione

europea, aventi comprovata esperienza e qualificazione professionale nei

settori dell'economia dei trasporti e portuale". Per questo, il ministro intende

procedere all'acquisizione di manifestazioni di interesse da parte di coloro che

fossero interessati a ricoprire in via esclusiva e a tempo pieno il ruolo di presidente delle Autorità di sistema portuale.

Gli interessati possono presentare la manifestazione d'interesse tramite l'invio del proprio curriculum vitae,

specificando le esperienze e qualificazioni professionali conseguite nei settori dell'economia dei trasporti e portuale. Il

ministero sottolinea come l'elenco degli auto candidati non sarà reso noto. C'è tempo fino al 10 settembre 2024.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/07/28/nuovo-presidente-dellautorita-portuale-candidature-fino-al-10-settembre-556773/
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"Urgente la Zls in Toscana per stimolare l'attività economica del territorio"

Tognotti (Spedimar): "Porto d i  Livorno, traffici in chiaroscuro. Andamenti

differenziati a seconda delle tipologie" E' un momento di fermento per i porti

del Tirreno settentrionale. Ne è consapevole Giovanni Tognotti, presidente di

Spedimar, l'associazione labronica delle case di spedizione che aderisce a

livello nazionale a Confetra e Fedespedi. Il settore delle imprese di spedizioni

contribuisce all'industria logistica italiana con un fatturato di 33 miliardi di euro

e un'incidenza 2,5 sul Pil del Paese. A che punto è l'interlocuzione delle

categorie con le istituzioni sul progetto di Zls? Quali sono i passaggi che

mancano e cosa potrà cambiare la nuova Zls per il territorio e per le imprese

del settore? "Spedimar ha sempre avuto un'attenzione particolare al tema, già

prima che la legge di bilancio 2018 istituisse ufficialmente le Zls. La Past

President Spedimar Gloria Dari è stata forse una delle prime in Italia a parlare

di Zes in tutte le loro varie declinazioni, seguendo poi buona parte dell'iter che

ha portato alla redazione della proposta tecnica della Regione. Attualmente

siamo fermi al Dpcm del 4 marzo scorso che ha costituito l'atto presupposto

atteso sei anni che definisce la regolamentazione delle Zls del centro-nord. La

Regione Toscana ha apportato le modifiche marginali richieste al progetto, sollecitando la conferenza delle Regioni

affinché si giunga in tempi rapidi all'effettiva istituzione da parte del Governo. L'Istituzione della Zls e la conseguente

modulazione di agevolazioni economiche e amministrative favorevoli alle imprese stimolerà l'insediamento di attività

produttive e logistiche (esigenza imprescindibile per Livorno, quale area di crisi complessa) e sarà il terreno su cui

l'ascolto e il contributo delle categorie potrà essere davvero fondamentale". La professione dello spedizioniere è in

evoluzione assieme alla modernizzazione della catena logistica: anche la formazione degli operatori del futuro, in cui

Spedimar è impegnata, sta cambiando? In che modo? "La nostra professione e le nostre aziende sono in continua

evoluzione per anticipare le sfide imposte dal contesto geopolitico, dalle dinamiche di mercato e dal peso crescente

del tema della sostenibilità nelle sue declinazioni economica, ambientale e sociale. Presupposto indefettibile per

affrontare queste sfide è garantire una solida formazione in ambito digitale a tutti i livelli. Lo sviluppo tecnologico

rappresenta il vero motore della nostra epoca, imponendo tempi, strutture e organizzazione in funzione di sé

medesimo. Lo vediamo nella nostra vita quotidiana e a maggior ragione nel mondo del lavoro, specie in un settore

labour intensive quale quello logistico. La competitività può essere mantenuta solo mettendo al centro l'asset

rappresentato dalle persone, con una formazione tecnologica allineata ai settori più in voga, la formazione di nuova

leadership e lo sviluppo di competenze tecniche trasversali. Spedimar, in sintonia con Fedespedi, ha da tempo

adeguato la sua offerta formativa destinata alle aziende per adattarla alle nuove esigenze". Rispetto alle

The Medi Telegraph

Livorno

https://www.themeditelegraph.com/it/advertorial/2024/07/28/news/urgente_la_zls_in_toscana_per_stimolare_lattivita_economica_del_territorio-14513588/
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delusioni del 2022, come sono andati i traffici di Livorno e Piombino nel 2023? Quali sono i punti deboli e i punti di

forza? "Il Porto di Livorno è caratterizzato attualmente da un quadro in chiaroscuro, con forti differenziazioni tra i vari

segmenti di traffici. Senz'altro quello passeggeri e crocieristico sta vedendo una considerevole ripresa, essendo

tornato quasi ai suoi livelli massimi raggiunti a metà degli anni '10. Per quanto concerne invece il traffico commerciale

il discorso è più complesso. A fronte di alcuni settori in ripresa automotive, rinfuse liquide e traffico rotabile vi sono

altri segmenti fondamentali che destano segnali di forte preoccupazione, prodotti forestali e container su tutti.

Quest'ultimo in particolare registra nel 2023 un allarmante 11,0% complessivo rispetto al 2022 e pure le prospettive

per l'anno in corso appaiono molto negative. Tale dato risente delle congiunture politiche ed economiche internazionali

ma sconta anche alcune criticità interne. Quello dei contenitori è un settore che merita di essere protetto e tutelato nel

breve e nel medio termine in quanto uno sviluppo non omogeneo di alcune categorie di traffici a scapito di altre

costituirebbe un limite e non certo una risorsa per tutta l'economia e le attività, non solo in ambito provinciale ma

regionale". Per quanto riguarda gli ultimi mesi, qual è l'impatto della crisi del Mar Rosso per i porti toscani? "Quella del

Mar Rosso è l'ultima di una serie di crisi sistemiche che hanno colpito l'industria marittima negli ultimi anni, mettendo

sotto stress l'intera catena logistica. Livorno non è stata impattata in modo troppo diretto da questa situazione dato

che le rotte seguite dalle merci che scalano il nostro porto riguardano soprattutto gli Stati Uniti e Centro-Sud America

e non il Far East per mancanza di servizi diretti dovuta purtroppo alle carenze infrastrutturali. Solo le auto nuove

provenienti dal Far East hanno registrato non un vero e proprio calo, ma alcuni disagi per la ritardata consegna dei

veicoli. In una visione di sistema la crisi ha però senz'altro avuto effetti indiretti per gli scali portuali dell'Alto Tirreno al

pari degli altri porti italiani. Tale situazione di difficoltà rappresenta peraltro il riflesso che gli effetti che le crisi di

sistema stanno producendo sul tessuto produttivo locale". Dal punto di vista della realizzazione delle infrastrutture al

servizio dei traffici e delle banchine del Tirreno settentrionale, a che punto sono i cronoprogrammi delle varie opere?

"Il porto di Livorno aspetta da anni che siano portate a compimento le opere necessarie per il proprio sviluppo e le

proprie connessioni sia a mare che a terra. Grazie al Pnrr su molti di questi progetti è stata data un'accelerazione

significativa. Darsena Europa in primis, su cui sta convergendo un impegno coordinato delle Istituzioni a tutti i livelli:

sono notizie di questi giorni l'ottenimento - finalmente! - del via libera definitivo della Commissione Via-Vas del

Ministero dell'Ambiente e il finanziamento di 90 milioni di euro ottenuto dalla BEI, segno tangibile che vi è l'interesse

forte a portare l'opera a compimento entro il termine previsto del 2028. Procedono i lavori presso il microtunnel

all'ingresso del canale industriale, coi lavori di rimozione delle vecchie tubature Eni il che consentirà di iniziare i lavori

di allargamento del canale di accesso per permettere il transito delle navi full container di lunghezza superiore ai 330

metri. Fondamentali anche i lavori per la realizzazione dello scavalco ferroviario,

The Medi Telegraph

Livorno
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che collegherà il porto all'Interporto Vespucci di Guasticce con tempi di realizzazione previsti entro il 2025. Per le

altre opere, assolutamente necessarie, di connessione ultimo e penultimo miglio ferroviari (bypass di Pisa e raccordo

Interporto-Corridoio ScanMed) si rimane in attesa di una definizione chiara delle tempistiche, anche se sembra

confermato l'impegno del Governo a recuperare nei prossimi provvedimenti di finanza pubblica tutte le coperture

necessarie per questo progetto strategico".

The Medi Telegraph

Livorno
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Pellegrinaggio "Maria Stella del Mare": «Un viaggio di fede lungo la costa Tirrenica»

FIUMICINO - alla presenza del Sindaco Mario Baccini e del Comandante della

Capitaneria di Porto d i  Fiumicino, C.V. Silvestro Girgenti, è Partito il

pellegrinaggio marittimo "Maria Stella del Mare". L'evento, guidato dal

Vescovo Monsignor Gianrico Ruzza ed organizzato in onore della Madonna,

patrona della diocesi di Civitavecchia-Tarquinia, è stato patrocinato dal

Comune di Fiumicino. Presenti anche i parroci di alcune parrocchie locali,

come Padre Sergio De Angelis e Padre Leonardo Ciarlo. La cerimonia di

partenza si è tenuta presso la Capitaneria di Porto, situata in Viale Traiano.

Nei pressi della passerella pedonale, le autorità civili e religiose presenti hanno

imbarcato l'immagine sacra della Madonna, segnando l'inizio di questo

significativo pellegrinaggio. La processione marittima ha percorso la costa

tirrenica fino a Montalto di Castro, rappresentando un momento di

raccoglimento e devozione per le comunità locali. Durante il viaggio, il corteo

effettuerà diverse soste simboliche, senza sbarcare a terra, nelle località di

Fregene, Ladispoli,. « Il pellegrinaggio è un'opportunità unica per rafforzare i

legami comunitari, un viaggio di fede lungo la Costa Tirrenica, coinvolgendo

icittadini e le comunità parrocchiali lungo il percorso. Il Comune di Fiumicino esprime il proprio sostegno ed

apprezzamento per l'iniziativa, momenti come questo ci ricordano l'importanza del nostro patrimonio culturale e

religioso». dichiara il sindaco Mario Baccini.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/pellegrinaggio-maria-stella-del-mare-un-viaggio-di-fede-lungo-la-costa-tirrenica-fd9539ch
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Pellegrinaggio "Maria Stella del Mare": «Un viaggio di fede lungo la costa Tirrenica»

FIUMICINO - alla presenza del Sindaco Mario Baccini e del Comandante della

Capitaneria di Porto d i  Fiumicino, C.V. Silvestro Girgenti, è Partito il

pellegrinaggio marittimo "Maria Stella del Mare". L'evento, guidato dal

Vescovo Monsignor Gianrico Ruzza ed organizzato in onore della Madonna,

patrona della diocesi di Civitavecchia-Tarquinia, è stato patrocinato dal

Comune di Fiumicino. Presenti anche i parroci di alcune parrocchie locali,

come Padre Sergio De Angelis e Padre Leonardo Ciarlo. La cerimonia di

partenza si è tenuta presso la Capitaneria di Porto, situata in Viale Traiano.

Nei pressi della passerella pedonale, le autorità civili e religiose presenti hanno

imbarcato l'immagine sacra della Madonna, segnando l'inizio di questo

significativo pellegrinaggio. La processione marittima ha percorso la costa

tirrenica fino a Montalto di Castro, rappresentando un momento di

raccoglimento e devozione per le comunità locali. Durante il viaggio, il corteo

effettuerà diverse soste simboliche, senza sbarcare a terra, nelle località di

Fregene, Ladispoli,. « Il pellegrinaggio è un'opportunità unica per rafforzare i

legami comunitari, un viaggio di fede lungo la Costa Tirrenica, coinvolgendo

icittadini e le comunità parrocchiali lungo il percorso. Il Comune di Fiumicino esprime il proprio sostegno ed

apprezzamento per l'iniziativa, momenti come questo ci ricordano l'importanza del nostro patrimonio culturale e

religioso». dichiara il sindaco Mario Baccini. Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/555776/pellegrinaggio-maria-stella-del-mare-un-viaggio-di-fede-lungo-la-costa-tirrenica.html
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Santorini invasa dai turisti: gli abitanti spingono per limitare le navi da crociera

(Foto archivio Il Nautilus Santorini . E' facile vedere la seguente scena a

Santorini: armati di selfie stick e telefoni, i turisti invadono l'isola di Santorini da

ogni dove - su scialuppe di giganteschi transatlantici, su carrozze che

zigzaggono sulle ripide colline, in groppa agli asini che si bloccano lungo le

strette strade acciottolate. Fa molto caldo, ma non ferma i turisti - di un

qualunque caldo pomeridiano - per trovare un buon posto tra le case bianche e

le chiese a cupola blu dove poi aspettano ore per guardare il famoso tramonto

dell'isola greca. Mentre il sole si cala nella caldera, molti altri si ritrovano lungo

la scogliera o sui balconi, con le telecamere pronte a firmare l'evento. L'altra

'faccia' dell'isola si scontra con i 20.000 residenti permanenti di Santorini,

l'isola un tempo idilliaca di pittoreschi villaggi e spiagge incontaminate, che la

vedono rovinare dal turismo di massa. Mentre le proteste contro il turismo

eccessivo scoppiano in altre destinazioni turistiche popolari, tra cui Venezia e

Barcellona, Santorini rappresenta uno degli esempi più forti di come un turismo

di massa dei visitatori possono avere un impatto su un luogo. Le Autorità

dell'isola insieme lamentano un insopportabile turismo di massa in questi mesi

caldi chiedendo un limite ai visitatori. Il crescente numero di turisti stranieri - circa 3,4 milioni di visitatori hanno visitato

l'isola l'anno scorso, secondo il Sindaco Nikos Zorzos - stanno mettendo sotto pressione le sue infrastrutture

obsolete e procurando gli isolani fuori dal mercato immobiliare. Zorzos dice che ha spinto le Autorità per anni a non

consentire un singolo letto supplementare sull'isola e ha proposto un limite sul numero di visitatori delle navi da

crociera a 8.000 al giorno, in calo rispetto a circa 17.000. "È nel migliore interesse della nostra terra per esserci un

limite", ha detto. Anche gli imprenditori che beneficiano del turismo sono preoccupati. "I nostri standard di vita sono

diminuiti. È così semplice", ha detto Georgios Damigos, imprenditore che gestisce un hotel di 14 camere che i suoi

genitori hanno aperto negli anni '80". "Santorini è una meraviglia della natura" che rischia di trasformarsi in "un

mostro", ha detto. Il boom del turismo di Santorini è un 'turismo' che echeggia in tutta la Grecia. I ricavi del turismo

nazionale sono aumentati del 16% nei primi cinque mesi di quest'anno, mostrano i dati, e si prevede che il 2024 superi

il record dello scorso anno di 33 milioni di arrivi. Per alcuni, avere più visitatori su Santorini, è auspicabile: "Tutto è

possibile quando c'è pianificazione e infrastrutture", ha dichiarato Alexandros Pelekanos, vice presidente

dell'Associazione di categoria degli albergatori dell'isola. "Vogliamo soldi o no? Vogliamo avere lavoro e ricavi o

no?", ha detto. "Non puoi avere la tua pace e la tua tranquillità e fare soldi". I turisti non sembrano preoccuparsi

mentre si arrendono allegramente oltre un cartello che recita "RESPETTO. È la tua vacanza ma è la nostra casa". "È

difficile camminare per le stradine, ma è abbastanza

Il Nautilus

Focus

https://www.ilnautilus.it/trasporti/2024-07-28/santorini-invasa-dai-turisti-gli-abitanti-spingono-per-limitare-le-navi-da-crociera_145682/
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bello" afferma uno spot pubblicitario, che invita a visitare Santorini. (Foto archivio Il Nautilus).

Il Nautilus

Focus


